RUBRIQUE MENSUELLE DES CONSEILS EN QUALITE DE MARTIN

Jardinier botaniste du jardin des plantes de Caen et Expert jardinier chez France bleu Normandie (radio).



« Bonjour à tous, j'espère que tout se passe bien pour vous et vos jardins ! »

En cette fin d'été, je vais vous parler du Lotus, une plante que tout le monde connaît mais que peu d'entre vous (peut être aucun) n'ose cultiver dans son jardin.

Le Lotus est une plante aquatique qui a besoin d'une grande profondeur de sol pour se développer c'est vrai.

Pourtant il n'est pas nécessaire de disposer d'un étang avant de songer à se procurer cette superbe plante. Je déconseille même sa culture en point d'eau naturel tant sa prolifération pourrait être incontrôlable.

Chez moi, dans un grand pot celui-ci se développe très bien et fleurit même abondamment.

Il existe deux espèces de Lotus cultivables dans nos jardin, le Lotus

jaune (Nelumbo lutea), qui nous vient d'Amérique, et le Lotus sacré ou Lotus rose (Nelumbo nucifera) qui lui, vient d'Asie.

En Asie le Lotus est consommé, notamment pour son rhizome qui est excellent pour la santé.

La symbolique autour de cette plante est également très forte partout dans le monde.

Enfin, pour l'anecdote, l'effet Lotus qui rend les tissus hydrofuges et autonettoyants, a été découvert en étudiant une feuille de Lotus qui a naturellement cette particularité.

Ajoutez à tout cela sa grande valeur esthétique et son originalité... tout est réuni pour désirer un Lotus au jardin !

Pour le cultiver, procurez-vous un grand pot d'au moins 150 litres.

Remplissez ce pot au 2/3 d'un mélange de fumier décomposé, de terreau et de terre de jardin, plantez le lotus dans ce mélange puis complétez en remplissant le reste du pot en eau (la

terre en suspension va retomber en quelques jours). Bien sûr le pot ne doit pas être percé.

Placez le tout dans un endroit très ensoleillé.

Tous les ans vous pouvez ajouter une bonne poignée d'engrais naturel en granulés directement dans l'eau, c'est une plante qui "mange" beaucoup.



En cas de grands froids, enveloppez le pot de papier bulle pour le protéger. L'installation du Lotus se fera au printemps, une fois passée la période des gelées.

N'hésitez pas à m'écrire si vous avez une question sur mon mail : martinbellenger@gmail.com

Ou retrouvez-moi sur Instagram sous le pseudonyme : Martin et les jardins (tapez : @martin_et_les_jardins) "



A bientôt!

